

supérieur du Collège de Ste Anne de la Pocatière, présidait à cette cérémonie. Le Révd M. Chs Baillargeon, curé de St Paschal, fit le sermon de circonstance. Les parrains et les marraines étaient au nombre de vingt-quatre. Le poids de ces cloches est de 1,200 livres, 900 livres et 600 livres. Elles ont coûté \$12,000.

— Voici les changements qui doivent avoir lieu aux Séminaires de Québec, de Chicoutimi et de Nicolet, de même qu'au Collège de Lévis :

*Séminaire de Québec.*—Supérieur, M. le Grand-Vicaire T. Hamel ; Directeur du Grand Séminaire, MM. E. Méthot ; Directeur du Petit Séminaire, M. C. Gagnon ; Préfet des études, M. L. N. Bégin ; Assistant-directeur du Grand Séminaire, M. Labrecque. M. le Supérieur du Séminaire est *ex officio* Recteur de l'Université Laval.

*Séminaire de Chicoutimi.*—Supérieur, M. A. Fafard ; Professeur d'Écriture Sainte, M. J. Dion ; Préfet des études, M. V. A. Huart ; Procureur, M. T. Roberge ; Directeur du Petit Séminaire, M. J. T. Roy ; Professeur de musique, de dessin et d'opérations commerciales, M. D. O. R. Dufresne.

*Séminaire de Nicolet.*—M. Isaac Gélinas, vient d'être nommé Supérieur.

*Collège de Lévis.*—M. G. E. Sauvageau, Supérieur ; M. Fortier, Directeur des écoliers ; M. L. P. Beaulieu, Directeur des Ecclésiastiques ; M. C. E. Carrier, Procureur ; M. A. Beaulieu, assistant Procureur, et M. A. Pampalon, adjoint comme prêtre auxiliaire. On nous informe que le Révd M. Fernand Dupuis, récemment arrivé de Rome, sera attaché à cette institution.

Il n'y a pas de changements au Collège de Ste Anne.

*Guérison miraculeuse.*—Nous lisons dans la *Gazette de Joliette* :

Les personnes qui ont pris part au dernier grand pèlerinage à la bonne Ste Anne de Beaupré ont été témoins d'un miracle éclatant.

Une dame de Ste Mélanie de Daillebont, à trois lieues de Joliette, l'épouse de M. Louis Clermont, était malade depuis près de 4 ans. Elle souffrait d'une paralysie accompagnée de douleurs rhumatismales dans les jambes, ce qui la faisait beaucoup souffrir et la mettait dans l'impossibilité de marcher seule et de vaquer à ses occupations journalières et au ménage de sa maison. Elle avait recours aux béquilles et à l'assistance toujours nécessaire d'une autre personne pour la soutenir en marchant. Elle avait déjà fait deux pèlerinages à la Bonne Sainte Anne, mais sa foi n'avait jamais été ébranlée par l'insuccès.

Cette année, elle prit part au pèlerinage du 21 courant. Il y avait plus de 800 pèlerins dans ce dernier voyage à Ste Anne de Beaupré. Après la Sainte-Communions, elle se mit à pleurer à chaudes larmes, et elle redoubla de fervour et de dévotion envers celle de qui elle attendait une si grande faveur.

Le temps de la vénération des saintes reliques arriva, et son mari la conduisit à la balustrade pour y accomplir ce devoir et cette dévotion. L'assistance était toute émue à la vue de cette pauvre femme qui versait des larmes abondantes au milieu de la prière et des invocations à la Bonne Ste Anne.

Après la bénédiction des saintes reliques elle se mit à crier "je suis guérie, je suis guérie, merci Ste-Anne,

je ne méritais pas une si grande faveur ; merci Ste-Anne, je publierai votre puissance et votre protection."

Elle n'a cessé pendant un quart d'heure de crier qu'elle était guérie, et le curé et les autres prêtres présents eurent beaucoup de peine à maîtriser l'émotion qu'elle éprouvait.

Le scène a été saisissante d'émotion parmi tous ces pèlerins ; les uns pleuraient à chaudes larmes, et les autres chantaient des cantiques d'actions de grâces.

Madame Clermont a laissé ses béquilles sur la balustrade, et elle est revenue reprendre sa place dans la nef, sans l'aide de son mari, à la grande admiration des pèlerins qui chantaient le *Te Deum*.

Ceci a été raconté à M. l'écrivain de la *Gazette de Joliette*, par des témoins oculaires de ce miracle.

D'ailleurs, Mme Clermont de Ste-Mélanie, peut aujourd'hui donner les preuves de sa guérison à tous ceux qui l'ont vue et qui l'ont connue depuis quatre ans.

*Liste des degrés et diplômes donnés à l'Université Laval, à la fin de l'année académique 1882-83.*—Docteur en droit.—L'honorable juge Adolphe Basile Routhier, L. D.

*Docteurs en médecine.*—MM. le prof. Edwin Turcot, Alfred Pinault, Ephrem Lessard, Salluste Roy, Arthur DeBlois, Charles Henri Simard, Théophile Paré, Emile Sylvain, section de Québec ; MM. André Samuel Brien, Arthur Joseph-Evariste Cormier, Frank Devlin, François-Xavier Gagnier, Jérôme-David Gauthier, Joseph-Octave Goyette, Arthur Joyal, Joseph Leroux, Avila-Romuald Lemire Marsolais, section de Montréal.

*Docteurs ès Lettres.*—M. le Dr Joseph Charles Taché, MM. les abbés Louis-Édouard Bois et Cyprien Tanguay.

*Licenciés en théologie.*—MM. Patrick Sarfield O'Ryan, Lachlan Macpherson.

*Licenciés en droit.*—MM. Gilbert Miville Dechesne, Ernest Chouinard, Arthur Ernest Mountain, Adolphe Dionne, Alphonse Bernier, Eusèbe Balloau, section de Québec ; M. Alexandre Jodoin, section de Montréal.

*Licenciés en médecine.*—MM. Emile Sirois, Edmond Boulanger, Chs. Eusèbe Lemieux, Geo. William Lachaine Jolicœur, Edmond Perron, section de Québec ; MM. Edmond Bastien, Felix-Gustave Lafontaine, Jos. Wilfrid Provost, section de Montréal.

*Maître ès arts.*—Rév. M. Cléophas Gagnon, du séminaire de Québec ; Révds. MM. Louis Richard, Raymond Caisse, Téléphore Taslèche, du séminaire des Trois Rivières.

*Bachelier en théologie.*—M. Jos. Mario Alphonse Genest.

*Bacheliers en droit.*—MM. Chs Isaïe Labrie, Alphonse Stanislas Garneau, Louis-Rodolphe Roy, Joseph-Daniel Pramadon, Chs François Roy, Rodolphe-Alfred Drapeau, Pierre-Antoine Bidégare, Amédée-Joseph Chénost Beaubien, Edmond Lortie, section de Québec ; MM. Joseph-Octave Pelland, Jos. Thomas Rivard Loranger, Charles de Lanaudière, Etienne Chs Patrice Gny, Pierre Leclerc, Joseph Solyme Poulin, section de Montréal.

*Bacheliers en médecine.*—MM. Etienne Gosselin, Si-froy Dumont, Frédéric Stanislas Caron, Louis-François